| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| EL PAÍS | | 14/01/2023 | LEGISLATIVO |

Dimite el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, para buscar la gubernatura de Coahuila con el PT



Morena llegará dividido a la elección de la <u>gubernatura de Coahuila</u> del próximo 4 de junio. El subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía, ha anunciado la tarde de este viernes su renuncia al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador para postularse como candidato por el Partido del Trabajo (PT), que en esta elección no irá en alianza con Morena. La dimisión de Mejía se ha dado luego de que el partido en el poder designó <u>como su abanderado al senador Armando Guadiana</u>. El ahora subsecretario criticó esa decisión y acusó a Guadiana de tener pactos con el PRI y con el *moreirato*, el grupo político encabezado por los hermanos Rubén y Humberto Moreira, ambos exgobernadores priistas de ese Estado. En contraste con la división de Morena, el PRI contenderá en la elección mediante una sólida alianza con el PAN y el PRD.

Mejía <u>anunció en Twitter su renuncia</u> a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y publicó una carta que le entregó al presidente López Obrador. "He decidido separarme de mi encargo para dedicar todo mi trabajo a la causa de la transformación de Coahuila y a la lucha inclaudicable para terminar con el *moreirato* corrupto y rapaz que tiene secuestrado a mi Estado", le escribió. "Mi Estado me reclama y no puedo poner oídos sordos frente a este clamor ciudadano. Hoy abrazo el camino que hace años usted emprendiera como líder y estadista". López Obrador adelantó desde este jueves que Mejía estaba valorando dimitir para contender en la elección. Aunque dijo que respetaría su decisión, el mandatario dejó en claro que él respalda a los candidatos que resultan ganadores en las encuestas internas de Morena, en alusión a Guadiana.